

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:17

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Jueves 29 de Septiembre de 2005

Bolsa de Noticias

+Amnistía para reconciliar a los arnoldistas y bolañistas. (Portada)

+Podrían declarar incapacitado a Jaime Cuadra. (Portada)

+OEA debe restablecer democracia. (Portada)

+El recién nombrado embajador ante la Organización de Estados Americanos (OEA), José Luis Velásquez solicitó durante su intervención ante el organismo internacional que convoque a una asamblea general extraordinaria, debido a que en Nicaragua se ha registrado un golpe de Estados de baja intensidad a través del desafuero de funcionarios involucrados en supuestos delitos electorales.

+Zorros y gallinas. (Pág. 3)

+Embajador norteamericano inconforme con nombramiento de Espinoza para el INPRUR

+Estados Unidos preocupado por democracia. (Pág. 3)

+Enviará a Nicaragua a Robert Zoellick, vicesecretario de Estado

+Vega y Salvo serán procesados en ausencia. (Pág. 5)

+Reporte de Contacto. (Pág. 15)

+Salió del país el embajador Dante Caputo y todo indica que las mayores acciones se estarán dando en la próxima semana.

+Nos aseguran que en la próxima sesión del diálogo nacional llegará con plenos poderes el expresidente Arnoldo Alemán.

+Martha Lugo con doble pago. (Pág. 16)

La Secretaría de la Asamblea Nacional remitió ante la comisión que estudia el desafuero de la directora de TELCOR, Martha Julia Lugo, documentos legales que indican que la funcionaria recibía doble pago por parte del Estado.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 10

Programa: **El 10 en la Nación**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: José Antonio Alvarado (Candidato presidencial por el APRE)

Arellano dijo que sus fuentes en Costa Rica, le comentaron que el Presidente Abel Pacheco, negoció con los diputados de su país la aprobación del CAFTA a cambio de introducir la demanda contra Nicaragua por litigio en el Río San Juan en La Haya. Hizo un llamado a la Red por Nicaragua, a los partidos políticos y a toda la población a realizar una gran marcha nacional en defensa de la soberanía del pueblo nicaragüense, iniciativa que fue apoyada por José Antonio Alvarado.

Arellano se mostró en contra de las declaraciones del embajador de Estados Unidos, Paul Trivelli, aduciendo que éste no tiene porque intervenir en los asuntos internos de Nicaragua y peor aún con insultos como los que hizo ayer.

En otro orden comentó que Lindolfo Monjarretz es uno de los pocos funcionarios que está siendo efectivo para el Gobierno y es el que da la cara por el Ejecutivo

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:17

PAG - 2 -

José Antonio Alvarado indicó que la crisis que vive Nicaragua se debe a la carencia de valores humanos. Propuso una constituyente para cambiar la Constitución política de Nicaragua. Insistió que está interesado en una gran alianza basada en principios y valores.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. Ana Isabel Ocampo y Dr. Alfredo Zeledón Lacayo

Tema: Oncología

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Dr. Virgilio Gurdíán (Ministro del MITRAB)

Tema: TLC

Danilo Lacayo considera que el país está colapsando y las huelgas anunciadas pondrán peor la situación nacional.

Expresó que mientras se está en conflicto en Nicaragua, Costa Rica esta realizando investigaciones científicas con la NASA en el Río San Juan, "qué tendrá el San Juan, habría que investigarlo", se preguntó Lacayo

El Ministro Gurdíán aseguró que tanto los empresarios privados como los trabajadores deben de cumplir con la ley, el empleador debe garantizarle todos los beneficios al trabajador y este tiene que realizar un buen trabajo.

Aconsejó que los nicaragüenses tienen que capacitarse, para poder entrar al TLC y así tener mejor rendimiento laboral.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitados: Brenda D´Trinidad (Organización Nacional para la Migración) y Georgina López (Save the Children)

Tema: Proyecto de prevención y atención de la trata y tráfico de niños, niñas y adolescentes

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Roberto Zúñiga

Invitados: Silvio Páez, Adriana Castellón y Max Bradford

Tema: Política nacional

Silvio Páez dijo rechazar todos los procesos de escalamiento de crisis que se están llevando por los poderes del Estado, especialmente la Asamblea Nacional en contra del Poder Ejecutivo y no porque se estén desaforando a algunos ministros, sino porque esto entra en el marco del análisis de la indefensión

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:17

PAG - 3 -

jurídica en la que se encuentran todos los nicaragüenses.

Por su parte Max Bradford expresó que una comisión del Movimiento por Nicaragua se le dio cita ante la OEA y la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo tanto viajarán en octubre a Washington a exponer las violaciones de derechos humanos a la población nicaragüenses

Adriana Castellón anunció que la próxima marcha del Movimiento por Nicaragua será en el mes de noviembre en Juigalpa, Chontales.

Canal CDNN

Programa: **Agenda**

Presentador: Rhina Cardenal

Invitado: Rodrigo Carrera (Embajador de Costa Rica)//

Tema: Demanda contra Nicaragua en La Haya

El embajador Carrera dijo que las diferencias entre Costa Rica y Nicaragua son el transporte de personas y el tráfico de avituallamiento para su policía armada en las aguas del Río San Juan. Añadió que Costa Rica recibe un millón quinientos mil turistas al año y desea que al menos un cinco por ciento de estos visiten Nicaragua, debido a que en Costa Rica no cuentan con ciudades como León, Granada, El Gran Lago de Nicaragua y el Río San Juan.

Carrera dejó entrever que su principal objetivo es el aprovechamiento del Río San Juan como destino turístico, considerando esto como un objeto comercial.

Destacó que cuando existen diferencias entre dos países lo mejor es debatirlas de manera civilizada en la Corte Internacional de La Haya.

Canal 12

Programa: **En Exclusiva con Stalin Vladimir**

Presentador: Stalin Vladimir

Invitado: Enrique Quiñónez

Tema: Fragmento de la entrevista a Enrique Quiñónez

Fragmento de la entrevista que le hizo Stanlin Vladimir Centeno al diputado Enrique Quiñónez.

Stanlin Vladimir: Dice don Mario Salvo que usted llegó a su oficina y que le dió 3 mil 500 dólares, se los dió para que el partido y el Gobierno tengan una mejor relación, y de qué cuenta le va andar dando 3 mil 500 dólares a usted.

Enrique Quiñónez: Te quiero dejar claro que viene desgraciadamente don Mario al cual creía, tenía otro concepto de él, se metió con la persona equivocada, casualmente en estos días introduzco una querrela por injurias y calumnias ante los juzgados, y el señor Salvo va tener que demostrar eso porque dijo, de hace tres o cuatro meses. Hace como dos años y medio cuando se quería el Gobierno, que las tres bancadas votáramos, nos uniéramos a favor de un presupuesto nos llevaron a Montelimar a un seminario, estando ahí, que estuvo Eduardo Montealegre, estuvo Julio Vega, estuvo el mismo Mario Salvo de parte del Gobierno, hablando con Mario Salvo; le dije, yo voy a traer jóvenes del partido aquí un fin de semana para elegir la comisión nacional de la juventud y él se ofreció a patrocinar y en honor a la verdad él

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:17

PAG - 4 -

colaboró con ese dinero, más o menos como tres mil dólares.
Stanlin Vladimir: Pero a quien se los dió esos tres mil dólares.

Enrique Quiñónez: Estamos hablando hace dos años y medio, se lo dió al partido, más de 35 jóvenes conmigo fueron a Montelimar y luego de eso, yo mismo, personalmente pedí el recibo de lo que se gastó que fue mucho más de lo que él nos había donado a nombre de Mario Salvo y se le entregó, de eso, que, si él ha dicho yo colaboré una vez con el partido en darle apoyo económico, yo no tengo problema decir sí, es cierto, pero de eso a decir que hace cuatro o cinco meses llegó, digo yo sólo un tonto le da tres mil y pico a una persona que ni siquiera conoce y en efectivo, entonces eso es lo que él me tiene que demostrar que esos cuatro o cinco meses yo fui supuestamente a buscarlo y que él me dió dinero. Si él se retracta y él aclara que fue hace dos años y medio y que fue una parte infama, si este señor no tenía ni siquiera que haberse sentado en la mesa, que era para el partido liberal.

Stanlin Vladimir: Si ya estaban en pleito con el Gobierno, porque le agarraban, además el partido liberal no necesita.

Enrique Quiñónez: No, no, si necesita, era un apoyo para la juventud y es una donación personal, ahora lo que no se si fue de su bolsa porque lo que me dijeron es que se iban a bolsear todos los ministros, no se si al final no se bolsearon y no apoyaron a Mario, pero yo se que Mario Salvo iba a pedir en apoyo para los jóvenes y lo dio y se fue a Montelimar.

Stanlin Vladimir: Dice Trivelli que están decepcionados con los liberales.

Enrique Quiñónez: Ese es su punto de vista, vos también me podes preguntar sobre la política exterior Norteamericana y por la política interior de los Estados Unidos y también me decepciona lo que esta pasando, no es la primera vez que la política exterior se equivoca. Ahora lo que pasa es que también tenés que ver que el Presidente Bolaños a esta gente ya la tiene toda nerviosa, la comunidad internacional son los primeros que quieren que se vaya Bolaños, ¡sino los deja dormir!
En otro orden comentó que con los sandinistas en la Asamblea “nos masticamos pero no nos tragamos, ni ellos a nosotros, ni nosotros a ellos, lo que hay es una realidad, buscar como hacer una agenda de consenso”.

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Dr. Virgilio Gurdían (Ministro del MITRAB)	TLC	Buenos Días	Canal 12